2014年度 事業報告と参加者の声

4月29日(祝) 奉仕作業&バーベキュー

参加者 15家族 総勢 74名

草刈り、溝掃除、草取り、窓ふき、おもちゃ拭きと皆さん一生懸命取り組ん で頂きありがとうございました。

放課後等デイサービスの説明と、保護者交流会も行いました。あいにくの雨でしたが、バーベキューもおいしく、保護者同士の会話も盛り上がりました。

7月1日(火) 「応用行動分析学」学習会

参加者 10名

ワンハートでは、スタッフも応用分析学を学び、それを普段の支援に取り入れています。この日は40年のキャリアを持つ浅井哲郎先生にお越しいただき、 事例を挙げてお話ししていただいた後、保護者交流会を行いました。

感想を紹介します。

・記録の付け方、記録をとることによって何が分かるのか、分かりやすく教えていただけました。我が子がどんなパターンでその行動になるのか、いろいろ理由を考えることができるようになってきました。我が子の突然の行動も、理由があるのでは、と考えてよく観察していけば、頭ごなしに叱ってしまうことも減り、パニックを起こす頻度を少なくしていけると思いました。

7月9日(水) 尾関健二市長との車座談会

参加者 11名

えがおにて、「障がいを持つ子どもの現状」と「障がいを持つ子どもの将来 (就労・グループホーム)」をテーマに、尾関市長と懇談を行いました。関市 の現状と今後の方向性について、丁寧にご説明いただきました。私たち親の本 音も聞いていただくことができました。

8月11日(月) お楽しみランチ会

参加者 11名

新美先生をお招きし、武芸川の「つるむらさき」にてみんなで楽しくお食事をしました。美味しいランチをワンコインでいただき、本音で話せる場がとても好評で、みなさんに「もっと他のお母さんやスタッフとお話ししたい」「来年度もぜひ」というご感想をいただきました。

11月2日(日) ワンハートまつり

参加者 25家族+出演者+地域の皆さん

今回もたくさんの食べ物とイベントを準備し、みなさんに楽しんでいただく ことができました。豚汁はワンハートの手作り黒豆味噌で作りました。

夢姫太鼓、キッズダンス、バルーンショーなど、イベントはとても盛り上がり、ハートっ子太鼓は年々上手になってきているとの感想もいただきました。菓子まきは大人も子どもも夢中になって楽しむことができました。

バザーは皆様のご協力でたくさんの品物が集まり、安くて豊富な品ぞろえ に、地域の方々にも喜んでいただくことができました。

12月14日(日) ファミリークリスマス会

参加者 20家族 総勢 95名

選挙でえがおのホールが使用できなかったため、小瀬の公民館をお借りしてのクリスマス会でした。

今回は、「スイートハープス」のみなさんによる、ハープ演奏を行いました。普段はなかなか見ることも聴くこともないハープの演奏を、ゆったりと楽しんでいただけました。

バイキングもたくさんのお料理を温かいまま提供することができ、好評でした。壁のお菓子も抽選会も、ワンハートクリスマス会の定番となってきて、とても盛り上がりました。

1月4日(日) ファミリー金華山登山

参加者 7家族 総勢 20名

今年も金華山登山でさわやかに一年のスタートを切りました。去年より上級のコースに挑戦しているご家族もありました。雪解けでぬかるむ場所もありましたが、全員が登り切り、一番小さい子は4歳でしたが、抱っこされることなく頑張りました。

山頂では、頑張った後のお楽しみで、団子を食べたり、レストランやリス 村でほっと一息ついたり、それぞれの家族で楽しい時間が過ごせました。